

L'école des petits monstres



Les 30 et 31 octobre, le centre de loisirs de Pouyastruc s'est transformé en école des petits monstres. Un grand jeu imaginé par l'équipe d'animation a plongé les enfants dans un univers plein de surprises et de rires.

À leur arrivée, le jeudi matin, les enfants ont eu une belle surprise : les animateurs les attendaient déjà dans leurs costumes ! Toute la journée, les petits monstres en herbe ont passé leur diplôme officiel. Pour cela, ils devaient réussir différentes épreuves : lancer dans la toile d'araignée, parcours des yeux globuleux, devinettes et défis en tout genre. Chaque réussite leur permettait de tamponner leur carte de compétences. Rires, coopération et malice étaient au rendez-vous ! Le lendemain, place à la fête d'Halloween ! Le matin, les enfants ont profité d'ateliers de maquillage et de jeux d'ambiance sur le thème des monstres et des sorcières. L'après-midi, déguisés, ils ont défilé en musique dans les rues de Pouyastruc pour une grande chasse aux bonbons. Les habitants ont joué le jeu avec enthousiasme, tout comme le maire, qui – selon les petits monstres – n'a pas lésiné sur le remplissage des sacs de friandises !

Au-delà du jeu, c'est l'esprit collectif que l'équipe souhaite transmettre. "Le collectif est un moteur important : on apprend les uns des autres", souligne Virginie Rousse. Cette notion de collectif restera d'ailleurs un axe majeur du travail mené par le centre de loisirs pour l'année 2025-2026.